

Kuroi Pirates

Anekdote eines genervten Kapitän's

Von Neo_Black

Kapitel 1: Erster Logbucheintrag des Kapitäns

Logbuch:

Donnerstag, der 11.2.XX
23Uhr

"Der Tag war eher langweilig, naja, zählt man den alltäglichen Ärger nicht mit. Der Tag begann um 5.00 Uhr in der Früh. Jono steht immer um 5.00 Uhr auf. Keine Ahnung warum er das tut, aber es nervt. Gab mir nen Tritt. Bin dann leider aus dem Bett gerollt und hab mir den Kopf angeschlagen. Jono fand das lustig. Ich nicht.

Um 6.00 Uhr waren wir fertig angezogen und Jono machte Frühstück. Musste Tisch decken, hab dabei 3 von 3 Tellern zerstört. Jono war sauer und gab mir nen weiteren Tritt. Bin danach Kai wecken gegangen. Danach spürte ich das mir nun auch mein Hinterteil weh tat...

Um 9.00 Uhr waren alle am Essen. Haben den Kurs festgelegt. Naja war wohl eher Jono. Meinte wir müssen neue Teller kaufen gehen. Obwohl wir noch 50 auf Lager haben... Kai war begeistert und suchte mit Jono einen passenden Kurs aus. Ich hab derweile mein Frühstück verspeist. Route festlegen ist ja auch langweilig...

Um 10.00 Uhr waren wir endlich auf Kurs. Hat lange gedauert. Hatten die Karte und den Kompass verlegt. Hatte ganz vergessen das ich das Zeug auf meinen Schreibtisch gelegt hatte... Danach tat mir mein Hinterteil noch mehr weh...

Ab 11.00 Uhr stand Jono wieder in der Küche und machte Mittagessen. Nachdem ich sagte ich wolle kein versalzenes Essen mehr tat mir ab dem Zeitpunkt auch mein rechter Arm weh... Ich sollte mir neue Nakama suchen. Welche die nicht SO brutal sind. Oder geisteskrank...

Mittag um 12.00Uhr.
In ca. 4 Stunden sollten wir bei einer Insel sein.
Jono sagte mir ich solle den Kompass draußen beobachten.

Damit wir nicht vom Kurs abkommen und auf dem unendlichen Meer verloren gingen. Seine schlaunen Sprüche gehen mir auf den Sack. Hab mein Essen gefuttert und 3 Flaschen Grog geleert. Irgendwie war mir danach schlecht...

12.30 Uhr

Beginne nun damit auf den Kompass zu starren.

Mit dabei mein Kürbis als Saufpartner und meine blaue, kuschlige, warme Wolldecke.

12.45 Uhr

Ich hab bemerkt das es zu warm für eine Wolldecke ist.

Komsiches Wärme-Mess-Dings zeigt 30 Grad.

Kam mir nachdem ich 15 Minuten mit Decke in der Sonne saß viel wärmer vor...

Seltsam.

Bin um 15.00 Uhr wieder aufgewacht.

Kai rannte wieder wie gestört aufm Deck rum und wäre beinah über meine Handel gefallen.

Das Kind nervt.

Mir ist der Kompass wieder eingefallen. Warf also einen Blick drauf.

Komischerweise zeigte er nicht mehr nach Westen wie voher...

War etwas erstaunt darüber und trank erstmal was. Müde....

19.00 Uhr

Ich glaub mein Kürbis hatte zu mir gesprochen...

War erstmal recht verwundert darüber.

Vielleicht wollte man mich auch einfach verarschen...

19.10 Uhr

Hörte schon wieder stimmen.

Hatten meinen Namen gerufen.

Ich hätte schwören können der Kürbis hatte schon wieder etwas gesagt.

Sprüte plötzlich was hartes im Gesicht.

War Jono's Schuh.

Schaute mich sauer an. Ich glaub ich hab den Anti-Christ in meiner Mannschaft!!

Schrie mich aus unergründlichen Gründen an.

Fragte danach was überhaupt los sei.

Hat mir mit schlägen erklärt das ich doch den Kompass im Augen behalten hätte sollte...

Hab gesagt das ich ihn beobachtet habe.

Jono warf mir fragenden Blick zu.

NIEMAND hatte mir gesagt das ich darauf aufpassen sollte das wir den Kurs halten.

Bekam weitere schläge und DANACH erklärt das beides zusammenhänge hat.

War mir ziemlich schleierhaft.

Hab nicht kapiert was Kompass anstarren mitm Kurs zu tun hatte...

20.00 Uhr

Hatte es jetzt endlich gerafft.

Naja, waren eben fast 6 Stunden ohne Kurs irgendwo rumgesegelt...

Macht ja nix.

Hatte Jono erzählt das der Kürbis mit mir redet.

Bin danach irgendwie umgekippt...

21.00 Uhr

Wusste nicht genau wo ich war.

Auch nicht WAS ich genau war.

Und was das vor mir war wusste ich auch nicht.

21.20 Uhr

War doch nicht der leibhaftige Teufel. War nur Jono.

Hat mich mit Kai in mein Bett geschleppt und mir nen Eisbeutel auf die Birne geklatscht.

Erzählte mir iregndwas vom Pferd.

Von Sonnenstich und bla.

Hat er doch selbst.

Der Kürbis hat das auch gesagt. Endlich bekomme ich Bestätigung...

MOMENT?!

22.00 Uhr.

Kai-chan ist am pennen.

Liegt neben mir auf Sofa und hat sich meinen Kürbis zum kuscheln gekrallt.

Hätte sie gern angeschrien. Ging aber nicht. Keine Ahnung warum.

Jono rechnet aus wie weit wir vom Kurs abgekommen sind und wo wir sind.

Eben wichtiges Vize und Navi Zeug halt.

Geht mich eh nix an.

23.00 Uhr

Hab mich jetzt doch noch aufgerafft um mein neues Logbuch einzuweihen.

Hab nicht gedacht das ich überhaupt noch schreiben kann.

Jono kümmert sich um mich.

Hat aber gesagt das sowas meinem Hirn nicht schaden kann weil ich keines hab.

Mir gehts wieder besser.

Hab Jono gesagt das wir unbedingt Ohrstöpsel kaufen müssen.

Hat mich gefragt warum.

Ich hab ihm gesagt das dieser Kürbis ziemlich laut schnarcht.

Jono hat mich ziemlich komisch angeschaut und mir ne weiter Packung Eis ins Gesicht geworfen...

Der Tag neigt sich dem Ende. Naja eigentlich ist er schon vorhin zuende gewesen. Schließlich haben wir ja jetzt Nacht und nicht Tag.

Machen jetzt das Licht aus.

Deswegen kann ich jetzt auch nicht mehr weiter schreiben, weil das im dunkeln ja nich geht."